

## Ó B I T O

### DR. GIDEON WITEMBERG

(1895-1979)

El 30 de enero de 1979, dejó de existir, a la edad de 84 años, en Jerusalem, el Prof. GIDEON WITEMBERG cuyos trabajos en parasitología animal y humana son bien conocidos en todo el mundo.

Habiendo iniciado su carrera en su natal Polonia, trabajó por mucho tiempo en los Institutos Veterinarios de Moscú y de Varsovia. Comenzó a publicar en 1922, y son notables sus trabajos sobre helmintos y protozoarios parásitos de animales y del hombre; en 1926 se incorporó al Departamento de Parasitología de la Universidad Hebrea siendo uno de sus fundadores y pilar de la Escuela de Medicina.

Muchos de sus trabajos científicos se enfocaron al estudio de las enfermedades parasitarias y a su prevención, llegando a ser una autoridad en estos problemas.

Dede 1948, año de la creación del Estado de Israel, contribuyó de una manera decisiva con las autoridades gubernamentales de salud pública, en la prevención y erradicación de algunas enfermedades tropicales que como la esquistosomiasis, fueron introducidas a Israel por emigrantes de diversas partes del mundo.

Su labor docente, en las diversas Escuelas de Medicina de Israel y el haber sido maestro de varias generaciones de médicos y microbiólogos le valió ser nombrado Profesor Emérito de Parasitología de la Facultad de Medicina de la Universidad Hebrea.

En agosto de 1937 el Dr. Eduardo Caballero y Caballero, desde la Antigua Casa del Lago de Chapultepec, inició con el Dr. Witemberg, una amistosa correspondencia que duró más de 30 años. En marzo de 1965 continuamos esa correspondencia y un intercambio regular de publicaciones, que duraría hasta poco antes de su muerte, la que hoy, lamentamos profundamente.

RAFAEL LAMOTHE-ARGUMEDO.

